



**Stolz sind die Viertklässler der Appenweierer Schwarzwaldschule auf den bestandenen Fahrradführerschein – hier die Klasse 4a ...**

Foto: Schwarzwaldschule Appenweier

## „Freitag, der 13.“ war für sie kein Unglückstag

*Fahrradführerschein für Appenweiers Viertklässler*

**Appenweier** (red/bru). Dass „Freitag, der 13.“ kein Unglückstag sein muss, bewiesen die Schüler der Klassen 4a und 4b der Schwarzwaldschule Appenweier, als sie am Freitag, 13. November, alle ihre Fahrradprüfung bestanden. Im Sachunterricht lernten sie die Verkehrszeichen, wie man sicher links abbiegt und sich beim Fahrradfahren schützt, schreiben die Schüler der 4b in ihrer im Deutschunterricht verfassten Pressemitteilung.

Dreimal übten die Viertklässler außerdem in Urlof-

fen mit den Verkehrspolizisten, Handzeichen zu geben, sich umzusehen und sicher Rad zu fahren, heißt es.

Am 12. November bestanden alle Kinder die theoretische Fahrradprüfung in der Schule. Am nächsten Tag zeigten sie in der praktischen Prüfung, dass sie jetzt fit genug sind, um verkehrssicher im Straßenverkehr teilzunehmen. Die besten drei Fahrradfahrer pro Klasse bekamen einen Preis und am Ende hielten alle Viertklässler stolz ihren Fahrradführerschein in den Händen.



**... und hier die Klasse 4b.**

Foto: Schwarzwaldschule Appenweier